



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

**NOTA DE PRENSA N° 028 –2013-GR.CAJ/C.R.**

## **Consejero José Luis Chiwán supervisa la obra: Camino vecinal Yamakey – Supayaku**

**El monto de inversión de la obra es de S. / 1'332,691.20 y los beneficiarios directos son 486 personas.**

El consejero regional por la provincia de San Ignacio, José Luis Chiwán Cubas, en cumplimiento con sus responsabilidades de fiscalizador, inspeccionó el proyecto: “Creación del camino vecinal Yamakey – Supayaku, distrito de Huarango – San Ignacio”, el mismo que va a permitir la facilidad en el transporte de los productos agropecuarios a los mercados de consumo local y regional de citado distrito.

La autoridad regional sostuvo que el proyecto consiste en la apertura de un camino vecinal (carretera) en una longitud de 5.69 Km con un ancho de calzada de 4.00 m y como pavimento se colocará una capa de afirmado de 20 cm. de espesor.

Actualmente la obra se encuentra en ejecución y se cuenta con disponibilidad de recursos, tales como la disponibilidad de explotación de canteras la cual se ubica a 2 ó 3 km de la progresiva 0+000 hacia la comunidad de Burgos, mano de obra, equipo, maquinaria, materiales, etc.

José Luis Chiwán Cubas agregó que esta obra permitirá elevar los niveles de vida de la población de los caseríos de Yamakey y Supayaku.

**CONSEJO REGIONAL CAJAMARCA**